



子供たちの歌声・歓声が戻ってきます

体育館に入ると、ステージ左に掲げられた校歌の額が目に入ります。「古き昔の 万葉の 詠に読まれし 浪逆浦…」、創立以来、多くの子供たちに日頃から歌われてきた校歌。歌詞を見なくても元気に歌うことができました。

ところが、現在の子供たちの多くは、この歌詞をよく知りません。長いコロナ禍において、感染防止のため、校歌斉唱が制限されてきたためです。

しかし、新型コロナ流行の沈静化に伴い、この4月からは、朝の会で歌う校歌の歌声が、各学級から少しずつ聞こえてくるようになりました。



朝の会で校歌を歌う子供たち

さらに、5月8日以降は、感染症法の一部改正に伴い、感染防止のための活動制限がほぼ撤廃されることとなります。間もなく、校歌を元気に歌う子供たちの姿が戻ってきます。笑顔で会食したり、班で向かい合って話したり、大声で友達を応援したり、遠足のバスの中でみんなで歌ったり…、そんなかけがえのない交流の機会が戻ってきます。

そして5月22日(月)からは運動会に向けた練習が始まります。励まし合って練習する姿、手を取り合って喜ぶ姿、肩を組んで応援する元気な声、いつもとは違う友達との協力、かわいい低学年・頼もしい高学年との交流…、そんな密な交流の一つ一つが、子供にとってかけがえのない貴重な体験です。

本校の春季大運動会は、6月3日(土)午前に開催予定です。ぜひ子供たちの歓声、輝く姿、成長の瞬間を見にお越しください。お待ちしております。

今月の主な予定

9(火)	尿検査	19(金)	P T A企画委員会
10(水)	諸費引落、尿検査 聴力検査(1・2年)	20(土)	P T A奉仕作業
11(木)	聴力検査(3・5年)	21(日)	P T A奉仕作業予備日
15(月)	地区別下校	22(月)	運動会練習開始
17(水)	全校5時間授業	24(水)	2次尿検査(~25)
19(金)	内科検診(1~3年)、校内陸上記録会(5・6年)、引渡訓練	30(火)	4年生校外学習(浄水場)
		31(水)	運動会予行練習、全校5時間授業

活動の記録・4月

着任式・始業式



新任の先生方の紹介

感染対策のため、校長室で着任式・始業式を実施。子供たちは各学級からオンラインで参加しました。しかし途中でWi-Fiに不具合があり、急遽校内放送に切り替えました。

そんなトラブルの中でも、各学級の子供たちは、最後まで落ち着いた態度で式に臨んでいました。頼もしい姿を見せた新年度スタートです。(4月6日)

新入生初めての下校

入学式翌日から、早速子供たちだけの下校です。(4月7日)

下校の仕方について教室で説明を聞いた後、昇降口の前で、地区を確認しながら、下校方面ごとに並びました。

この日は2年生と一緒に下校です。2年生児童の後について、おうちの方の待つ場所まで、きちんと並んで下校していました。



下校グループごとに並ぶ新入生

さんさんタイム・縦割りの活動



自己紹介をする子供たち

昼のさんさんタイムに、本年度初めての異学年集団(縦割り班)の活動を行いました。今回は初めての集まりということで、新1年生を迎えて自己紹介をした後、各縦割り班ごとにレクレーションを行いました。多様な他者との交流を通じた社会性の育成を重視し、今後も異学年集団を積極的に行っていく予定です(4月20日)。

避難訓練

本年度第一回の避難訓練を実施しました。今回は、火災を想定した訓練です。子供たちは落ち着いて行動し、短時間で避難場所に避難することができました。(4月14日)

子供の安全を最優先に、今後、地震発生や不審者侵入等も想定して、避難訓練を複数回実施する予定です。



校舎から避難する児童